

## Dragones.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 9-9-2013 5:43:26

Dragones.

Dioses, sédme propicios para que no se ría de mi nadie. En una selva esmeralda, rodeado de libélulas azules, entre colibríes de fuego naranja e hibiscos de ensangrentadas corolas corre libre el Dragón Verde. Su mirada es profunda y enigmática como un atardecer junto a las pirámides. En cada uña de sus piés verdes hay un crisoberilo turquesa, y sus colmillos de oro devoran bueyes negros y tigres de pupila soberbia. Le acompañan libélulas azules, sus escamas de oro verde, irisadas, brillan en el atardecer entre los flamboyanes rojos y entre las acacias amarillas, y cuando vomita su profundo rencor de fuego salobre suenan tambores de guerra, marciales y estrepitosos, que despiertan las aldeas dormidas. Tiene el corazón verde de cristal y topacios y dicen que quien se lo arranca y se lo come vive diez mil años sobre la tierra. Los negros rabiosos le persiguen y le arrojan flechas envenenadas porque se ha comido vivo un niño recién nacido en el mismo momento del parto, pero él no teme a los negros porque su llamarada es inmortal. Conoce por su nombre a un Dragón azul.

Un Dragón azul duerme en una cueva de oro apresado por un gigante que murió hace mil años. Tiene los ojos violetas y un aliento terrorífico. Sueña con otros dragones azules que habitan praderas de margaritas, que juegan y corren libres y se persiguen jocosos sobre la hierba, y vomitan un fuego terrible que incendia las salvajes hondonadas, son feroces animales de durísimas e irisadas escamas, sus uñas rompen caparazones de tortugas de carey, y sus corazones de oro curan la lepra al que se los come, por eso los cazan los guerreros de Persia con flechas y con lanzas y dicen que San Jorge cazó uno tan bello que los ángeles del cielo sintieron envidia de su cadáver herido y lo arrojaron al mar.

En la cara oculta de la Luna, ajeno al mirar de los astrónomos, hay un Dragón de plata pura que juguetea entre los selénicos heliotropos. Brilla como el acero, como el aluminio, como la nieve, como la plata, y sus ojos son rojos como dos carbones encendidos. Está siempre rodeado de mariposas negras. Mariposas de la Luna, negras y brillantes como espejos, que adornan su manso andar de buey magnífico. Es una dragón y una pantera soberbia, vomita un fuego blanco, que hiela como la nieve, y es avaricioso. Guarda un tesoro de diamantes en una de las cuevas de la Luna, y tiene siete dragoncitos de plata, sus pequeños cachorros, que asustan terroríficos a los selenitas. Los Selenitas tienen una escultura de él gigante, a la que arrojan ofrendas de sangre y delante de la cual hacen dantescas orgías. Y es enemigo a muerte de las hormigas, que han prometido devorarlo en un juramento sagrado.

En el sol, rabiando de fuego e ira, hay un Dragón colosal de oro puro, que vomita un fuego rojo como la sangre, y que vive entre tremendas llamaradas. Sangran sus fauces un fuego tan terrible que deja ciego a quien lo mira. Los habitantes de Sirio han jurado cazarlo, porque su piel sana las quemaduras. Es brutal, elefantiásico, deshonesto, taimado, y visceral, y arde de ira en cuanto se le provoca. Soberbio se acompaña de demonios de fuego de ojos verdes, y tiene más de un millón de años de vida.

Hay un Dragón Transparente en el Palacio de Jade del Rey de Siam. Habita los salones inmensos de ese palacio. Catedral y laberinto. Vomita un fuego de cristal por la boca. Lo aman los campesinos que van a pedir justicia al Rey. Todos se arrodillan ante su majestad menos él, que impávido y casi invisible observa las audiencias del monarca. Es el protector del reino. Y el rey le tiene miedo. Es pavoroso pues se introduce en los sueños de la gente y mata. Conoce donde están enterrados

todos los asesinados por violencia. Y es el primer arma en la batalla cuando el soberano se dirige a la guerra. Dicen que no tiene corazón y que por eso es inmortal.

Más allá de donde muere el arcoiris hay un País de Hombres de mirada azul que cazan Dragones violetas. Que cazan dragones rosas. Son los Dragones fucsias, terribles asesinos, ostentosos mastodontes de ira coagulada, pétreos y fuertes, rotundos como encinas, y hermosos como joyas, de su sangre derramada se obtiene una ambrosía deliciosa, tan dulce y tan salada que hace olvidar todos los manjares de la tierra. Matan y destrozan las casas de los hombres, tienen la mirada terrible como la muerte, son viciosos, venenosos, lascivos, crueles, cuando torturan a un hombre lo hacen con paciencia, no desesperan en el tormento, saben desgarrar la piel y las entrañas, y su fuego es negro.

En mi jardín del Oeste, entre los lirios zigomorfos, los hibiscos naranjas, y los pensamientos violetas, oculto entre los zarzales de las rosas, tengo un Dragoncito negro que echa chispas eléctricas. Está cargado de electricidad como los conmutadores, y es cariñoso, y fiel, y bonito. Y me acompaña a todos lados. Mueve la colita cada vez que me ve. Bebe de una fuente de ámbar puro y es agradecido y todo ternura. Echa chispas de electricidad como un alternador de Tesla. Y no sabe nada del mundo y sus maldades. Sería la misma imagen de mi alma si no la hubiese vendido hace mucho a los diablos.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero. Matando el Tiempo la madrugada de un Lunes. Espero que los Dioses me hayan sido propicios.

Dragones Pequeñitos en mi Jardín.

En mi jardín tengo siete dragones pequeñitos.  
Los veo jugar entre ellos a echarse fuego.  
Se echan fuego y se queman levemente y luego  
Saltan, y se persiguen, y dan volteretas, y se muerden las alas.

Son unos dragones muy bonitos.  
Uno es azul irisado y brilla al sol. Otro es verde, como un escarabajo.  
Otro es fucsia. Otro de plata, y hay uno que es transparente.  
Hay uno que es enteramente de oro. Y echa un fuego muy rojo por la boca.

El transparente es surrealista y mágico, y echa fuego transparente,  
Vomita un fuego transparente que quema como el orujo de uva.  
Y hay uno negro que se recubre de electricidad.

Las tapias de mi jardín son muy altas para que nadie me los robe.  
Beben de una fuente un agua muy fría que está llena de libélulas.  
Surgieron todos de mi corazón apasionado.

.....  
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Lea más: <http://www.latinopoemas.com/modules/m...oryid=14621#ixzz2eNHHiW5r>

Under Creative Commons License: Attribution Non-Commercial No Derivatives